

# Gründung der GLP Neftenbach

20. Mai 2020

Ab sofort gibt es auch in Neftenbach eine GLP Ortsgruppe. Die GLP Hettlingen gratuliert zur Gründung, wünscht viel Erfolg in der politischen Alltagsarbeit und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Die GLP-Neftenbach wurde an der ausserordentlichen Generalversammlung vom 20. Mai 2020 gegründet. Zur Leiterin der Ortsgruppe wählten die Mitglieder einstimmig Jacqueline Hilb.

Organisatorisch gehört die GLP Neftenbach zur GLP-Sektion Winterthur-Nord. Zu dieser übergemeindlichen GLP-Sektion zählen auch die GLP Hettlingen und die GLP Seuzach.

Die GLP-Ortsgruppen führen die politische Arbeit in ihren jeweiligen Gemeinden völlig autonom. Für übergemeindliche Sachthemen und Wahlen arbeiten die Ortsgruppen zusammen. Um den organisatorischen Aufwand klein zu halten, bilden sie einen gemeinsamen Verein mit Vorstand und Mitgliedern.